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Provvedimento del Consiglio circoscrizionale n. 5 
 

 
Il Consiglio Circoscrizionale n. 5 convocato nelle prescritte forme, in prima convocazione per la seduta 
ordinaria del 14 marzo 2017 alle ore 18,30 presenti  nella sede della Circoscrizione in Via Stradella n. 
186, oltre al Presidente NOVELLO Marco, i Consiglieri: 
 
 
 

AJETTI CHIARA ALU’ ORAZIO ARENA ALICE 
COLIA ENRICO CORRENTI ALFREDO DEL MARE FABIO 
FRISINA PASQUALE FURCOLO EMANUELA GAGLIARDI MARIA 
IPPOLITO ANTONINO MALINARICH DANIELE MARTINA LUIGI 
MASERA ALBERTO MONACHINO MARTINA MORFINO MANUELA OLI
OLIVA MONICA PALMIERI MARTA PASQUALI LAURA 
TASSONE FABIO TETRO GREGORIO TOSTO SIMONE 
    

 
 
In totale con il Presidente n. 22 Consiglieri 
 
Risultano assenti i Consiglieri: BATTAGLIA/MARTUCCI/POLICARO 
 
 
Con l'assistenza del Segretario: Dott.ssa Gabriella TETTI 
 
 
ha adottato in  
 
 

SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all’ordine del giorno: 
 
C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI DELL’ART. 45 DEL 
REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO IN MERITO ALLA DISINFESTAZIONE E 
BONIFICA DELL’AREA DEL CAMPO NOMADI DI STRADA DELL’AEROPORTO. 
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OGGETTO: C. 5 – INTERPELLANZA DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE AI SENSI 
DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO IN MERITO ALLA 
DISINFESTAZIONE E BONIFICA DELL’AREA DEL CAMPO NOMADI DI STRADA 
DELL’AEROPORTO. 
 
 

PREMESSO CHE 
 
In data 3 marzo 2017, presso il campo Nomadi di Strada dell’Aeroporto, si è riunita la Commissione di 
Quartiere Madonna di Campagna-Lanzo per incontrare alcuni residenti e referenti del campo stesso e 
discutere con loro sugli eventuali interventi da attuare per contrastare l’accensione di roghi e la 
conseguente emissione di fumi tossici che colpiscono, oltre ai residenti del campo, anche coloro che 
abitano nei dintorni all’interno del territorio della Circoscrizione 5. 
Riunendosi presso l’abitazione di un residente del campo, la Commissione ha voluto aprire un ampio 
dibattito per andare incontro ad una problematica che, causando un forte disagio collettivo, necessita di 
forme di intervento urgenti. 
Presenti, oltre ai Consiglieri Circoscrizionali e ai cittadini iscritti alla Commissione di Quartiere, alcuni 
Consiglieri Comunali, tra cui il capogruppo della maggioranza, una rappresentate dell’AIZO, 
l’Associazione che opera all’interno del campo, e altri esponenti di associazioni e del Comitato di 
Quartiere. 
 

CONSIDERATO CHE 
 
Dagli interventi e dal successivo sopralluogo dell’area è emerso che: 
 
1. tutta l’area è estremamente carente di igiene e che vi è la presenza di enormi cumuli di rifiuti di 

vario genere, in particolare nei pressi della cosiddetta “fila uno”; 
2. ovunque si nota la presenza di ratti; 
3. vi sono problemi di convivenza tra Etnie differenti. 
 

CONSIDERATO INOLTRE CHE  
 
Dagli interventi di alcuni residenti del campo è emerso il desiderio, precisando che troppe sono le 
associazioni che si occupano “del loro” ma non “di loro”, di poter avviare un progetto-lavoro che 
attraverso la costituzione di una cooperativa possa dare un’occupazione e quindi anche una fonte 
reddituale ad alcuni di loro portandoli ad essere impegnati per la riqualificazione dell’area. 
Dall’intervento del capogruppo della maggioranza del Consiglio Comunale è emersa la volontà di 
richiedere la bonifica dell’area attraverso un primo intervento di rimozione dei cumuli di rifiuti. 
La Circoscrizione intende proseguire la propria attenzione sull’area monitorando le evoluzioni della 
situazione, nella con prospettiva di una vera risoluzione delle problematiche segnalate. 
 



IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 5 
 

INTERPELLA 
 

la Sindaca  
 
per conoscere se è intenzione dell’Amministrazione procedere ad una bonifica e ad una disinfestazione 
dell’area in oggetto e, se sì, in quali tempi e con quali modalità; 
 
per sapere quali altri eventuali interventi verrebbero adottati per evitare nuovi accumuli di rifiuti al fine 
di garantire una maggiore dignità e salute alla vita degli abitanti del campo e la cessazione dei roghi e 
della presenza dei fumi che provocano disagio agli abitanti dei dintorni; 
 
per sapere se è possibile prevedere l’avvio di un progetto-lavoro che miri al coinvolgimento dei 
residenti del campo alla riqualificazione dell’area. 
 

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE 
 

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese  
 
(Al momento della votazione non risulta assente dall’aula nessun Consigliere) 
 
accertato e proclamato il seguente esito 
 
PRESENTI …………………...    22 
ASTENUTI …………………..     =    
VOTANTI ……………………    22 
VOTI FAVOREVOLI ………..    21 
VOTI CONTRARI …………..       1 
 
A maggioranza dei votanti 
 

APPROVA 
 
L’interpellanza. 


